

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

SEMAINE SAINTE :

Lundi 3 avril : Messe Chrismale à la Cathédrale à 19h00

(pas de messes dans les paroisses)

Mardi 4 avril : Messe + 19h30 Soirée confessions

cérémonie pénitentielle. Plusieurs prêtres à disposition.

***JEUDI SAINT 6 avril : Messe à 18h30**

Lavement des Pieds et Mémorial de la Sainte Cène

***VENDREDI SAINT 7 avril : 15h00 : Chemin de Croix**

18h30 : Office de la Passion

***SAMEDI SAINT 8 avril : 10h00-11h30 : répétition enfants de chœur.**

21h00 : VEILLEE PASCALE – Baptêmes des adultes

DIMANCHE 9 avril : 10h00 Messe de PÂQUES

Seigneur, aujourd'hui commence la Semaine Sainte.

Je ne veux pas que cette semaine ressemble
à n'importe quelle autre semaine de l'année.

Je ne veux pas demeurer indifférent
aux mystères de ta Passion et de ta Mort.

Seigneur, je veux être là avec la foule
pour te louer et pour te glorifier.

Je ne veux pas être seulement un spectateur.

Tu es vraiment le Roi qui vient au nom du Seigneur !

Aujourd'hui, dimanche des Rameaux,
tu entres triomphalement à Jérusalem,

accompagné des acclamations de la foule.

Tu mérites ma louange pour toutes les grandes choses
que tu as faites et que tu fais encore.

Tu mérites ma reconnaissance éternelle
pour tout ce que tu as fait pour moi.

Seigneur, montre-moi ta gloire !

Que je te loue comme le peuple l'a fait
en ce premier dimanche des Rameaux.

Accorde-moi ta grâce, que je chante sans cesse tes louanges
non seulement par mes mots mais également par mes actions.



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 2 AVRIL 2023

(Rameaux)

La prière de l'âne :

Quelle aventure pour moi ! J'ai porté Dieu.

J'ai entendu de loin : « *Le Seigneur en a besoin* »

Et voilà qu'autour de moi, tout le monde s'est agité.

Les gens se sont mis à chanter « Hosanna ! Hosanna ! »

ET j'ai porté Dieu !

J'ai bien entendu dire que Dieu avait besoin des hommes.

Mais avait-il vraiment besoin d'un âne ?

Et pourtant, j'ai entendu : « *Le seigneur en a besoin* » !

Et toutes sortes de pensées ont surgi en moi.

Les mêmes qui viennent à l'esprit des hommes

Quand ils se sentent repérés par le Seigneur !

Je pensais : ce n'est à moi qu'il s'adresse.

Il y a bien d'autres ânes plus grands, plus forts.

Il y a même des chevaux.

Ce serait quand même mieux pour porter Dieu !

Je me disais :

Il va être lourd, trop lourd ce Dieu pour un petit âne comme moi.

J'ai déjà assez des fardeaux quotidiens.

Pourquoi ne me laisse-t-il pas tranquille ?

Je m'insurgeais : D'accord, je suis attaché ! Mais au moins, je suis à
l'ombre, à l'abri des coups et des moqueries.

Je n'ai rien demandé. Qui est-il, ce Seigneur, pour importuner ceux
qui tentent de vivre cachés ?

Mais, j'ai entendu : « *Le seigneur en a besoin* ».

Et j'ai compris : « *J'ai besoin de toi* »

Que faire ? Que dire ? Je me suis laissé détacher.

Je me suis laissé emmener.

Et lui, le Seigneur des Seigneurs, s'est fait léger, doux, tendre,

A ce point qu'à un moment

J'ai cru croire que ce n'était plus moi qui portais Dieu

Mais Lui qui me portait...

